



健康な体
誠実な心
豊かな知性



しのめ
尾張旭市立東中学校
学校だより
令和3年度 第5号

七夕も近づいてきました。それぞれの願いが込められた短冊が揺れる教室も。夏はもうすぐ。

近づく「最後の夏」

部活動の3年生と
彼らを支えた皆さんへ 校長

この時期、授業後、グラウンドや体育館などから聞こえてくる生徒たちの声が、一段と大きくなります。昨年度、感染症の拡大から中止となった中総体が、今年はしっかりとした対策を施し、開催されます。部活動に入っている3年生にとっての「最後の夏」が近づいてきました。種目によって異なりますが、6月26日(土)から瀬戸・旭の地区大会がはじまり、愛日大会、県大会へとつながっていきます。吹奏楽部は、7月26日(月)のコンクールがそれにあたります。

「最後の夏」を迎えるまで、それぞれの生徒にそれぞれの物語があったことでしょう。途中でやめようと思ったことがある生徒、なかなか上達せず悩んだ生徒、けがや体調維持に苦しんだ生徒、仲間とのトラブルや行き違いに「なんで?!」となったことなど、ここまで何事もなかったなんてことはないのでは。そんな姿をずっと見守り、声をかけ、支えてきてくれた皆さんの家族にとっても「最後の夏」です。練習着の洗濯、練習試合や大会時の応援、そして「今日はどんな顔で帰ってくるのか…」と心配する日も数えるほどになりました。そして、顧問の先生にとっても「最後の夏」です。3年生の皆とともに目標を設定して、ここまでできています。部員数の多い少ないはあっても、部員一人ひとりの成長、チームとしての成長を実感し、目を細めたときもあれば、思うようにいかず頭を抱えたときもあったと思います。



「この部活で、この仲間と、一日でも一時間でも長く一緒に…」、これは3年生、家族の皆さん、顧問の先生、共に過ごしてきた1・2年生、部活動に関わる者全員が今強く願っていること。勝負事ですので、大会・コンクールの結果を意識してしまいがちですが、その結果がどうあれ、互いに「ありがとう」「ありがとうございました」という言葉を掛け合う姿があってほしいと願います。東中学校は、どの部活動も最高の「最後の夏」を迎えられると信じています。

※ さわやかなあいさつ、相手や周りの人たちを尊ぶマナーも、もちろん「優勝」を。



【1・2年生の皆さんへ】 感染症の心配から、最後の週は一緒に練習ができなかった部もあったと思います。また、大会当日も無観客のため応援に行けず、力を尽くす3年生の姿を見ることができません。それが残念で仕方ありません。離れたところから「最後の夏」に向かう3年生をしっかりと応援してください。きっと届きます。

【保護者の皆様へ】 2年と3か月あまり、部活動に取り組むお子さんを支えていただいたことに感謝申し上げます。子どもたちは、それぞれの思いをもって最後の大会・コンクールに臨みます。今年は残念ながら「無観客」での実施となり、全力でプレーする姿、演奏する姿、声をからして仲間を応援する姿を見ていただくことができません。大会・コンクール当日の朝、子どもたちに大きな力を与えて送り出してあげてください。

【部活動に関わっていない3年生の皆さんへ】 東中学校は、大きなチームです。ぜひ、クラス・学年の仲間に応援の言葉をかけてあげてください。大きな力、支えになるはずです。

毎日の「きれいにする掃除」「汚れを取る掃除」、ありがとう。来校されるお客さんが、皆言ってくれます。「校内がとてもきれいですね」と。そんな掃除ができる東中生が誇らしいです。